
Sportgemeinschaft von 1896 Misburg e.V. 
Abteilung Leichtathletik 
 

Ergebnisprotokoll der Jahreshauptversammlung vom 20.03.2023 
 
 
Ort:         Bürgerhaus Misburg 
Beginn:  18.00 Uhr 
 
TOP 1   Begrüßung 
Die stellvertretende Vorsitzende der Abteilung Judith Bleicher eröffnet die Versammlung und 
begrüßt alle anwesenden Mitglieder. 
 
TOP 2   ordnungsgemäße Einberufung und Beschlussfähigkeit 
Es wird festgestellt, dass die Versammlung ordnungsgemäß einberufen wurde und beschlussfähig ist.  
Anwesend sind 21 Mitglieder, alle sind stimmberechtigt. 
 
Der im Jahr 2022 verstorbenen Abteilungsmitgliedern -Walter Sorch und Friedrich Ahlers-  wurde in 
einer Schweigeminute gedacht. 
 
TOP 3   Genehmigung Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 4   Genehmigung des Protokolls 
Das Protokoll der JHV vom 28.03.2022 wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 5   Grußworte 
Die Grußworte des Hauptvorstandes überbringt Hans-Joachim Schinke.  
Er berichtet vom Geschäftsjahr 2022 
 
TOP 6   Ehrung 
Christian Kalisch wird Bezirksmeister im Kugelstoßen und Diskuswurf im Jahr 2022 und wird für seine 
sportlichen Leistungen mit einem Präsent geehrt. 
Die Sportfreundinnen Christiane Baake und Brigitte Pein werden für ihre nunmehr 10-jährige 
Tätigkeit in der Nordic-Walking-Gruppe mit einem Präsent geehrt. 
 
TOP 7   Berichte 
 
TOP 7a 
Die stellvertretende Abteilungsleiterin Judith Bleicher berichtet von den Aktivitäten in der Abteilung. 
Im Jahr 2022 konnte -noch immer unter Coronaauflagen- das Schülersportfest im September 
erfolgreich durchgeführt werden.  Ein Grillabend für alle Abteilungsmitglieder und Helfer wurde von 
allen Teilnehmern gut angenommen. 
 
TOP 7b 
Die Kassenwartin Ute Schinke stellt den Finanzbericht des Jahres 2022 vor. 
Einnahmen und Ausgaben waren im laufenden Jahr ausgeglichen. Auch im kommenden 
Geschäftsjahr 2023 wird mit einem ausgeglichenen Budget geplant. 
 
 
 
 



TOP 7c 
Die Kasse der Abteilung wurde im Jahr 2022 viermal, jeweils am Quartalsende, von den 
Kassenprüferinnen Brigitte Pein und Rosemarie Altmann geprüft. Es gab keine Beanstandungen, eine 
Entlastung der Kassenwartin wird empfohlen. 
 
TOP 7d 
Die anwesenden Übungsleiter Christiane Baake und Judith Bleicherberichten über das Geschehen aus 
ihren Gruppen. Christiane Baake hebt den guten Zusammenhalt der Trainingsgruppe hervor und die 
gemeinsamen Freizeitaktivitäten. 
 
TOP 7 e – g 
Die anwesenden Verantwortlichen aus diesen Bereichen berichten über ihre Tätigkeit. 
 
TOP 8   Wahl Versammlungsleitung 
Peter Düe wird einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt. 
 
TOP 9   Entlastung  
Peter Düe spricht sich lobend über die Arbeit des Vorstandes und der Übungsleiter aus und 
beantragt, den Vorstand zu entlasten. 
Es folgt die einstimme Entlastung aller Vorstandsmitglieder. 
Er beantragt die Entlastung der Kassenwartin. 
Es folgt die einstimmige Entlastung der Kassenwartin Ute Schinke. 
 
TOP 10   Neuwahlen 
Peter Düe als Versammlungsleiter nimmt die Neuwahlen vor. 
 
Ute Schinke wird einstimmig zur Abteilungsleiterin der Abteilung Leichtathletik gewählt. 
Judith Bleicher wird einstimmig zur stellvertretenden Abteilungsleiterin gewählt. 
Ute Albrecht wird einstimmig zur Kassenwartin gewählt. 
Rosemarie Altmann und Brigitte Pein werden einstimmig zu Kassenprüferinnen gewählt. 
Das Amt des/der Schriftführer/in bleibt unbesetzt. 
Jens Wagner wird in Abwesenheit einstimmig als Sportwart gewählt, er hat sein Einverständnis 
bekanntgegeben. 
Das Amt des/der Pressewart/in bleibt unbesetzt. 
Christian Kalisch wird einstimmig zum Web-Master gewählt. 
 
TOP 11   Anträge 
Es liegen keine Anträge vor 
 
TOP  12    Verschiedenes 
Der traditionelle Volkslauf der Abteilung wurde am 12.03.2023 erfolgreich durchgeführt. 
Das geplante Schülersportfest am 02.09.2023 wurde wegen Terminüberschneidungen vom NLV nicht 
genehmigt, fällt also aus. 
Alle Anwesenden sind sich einig, dass nach vielen Einschränkungen und Trainingsausfall durch 
Corona ein Neuaufbau der Kinder- und Jugendgruppen betrieben werden muss. 
 
  
Ute Schinke schließt die Versammlung um 19.00 Uhr 
 
Protokoll erstellt von Brigitte Pein 
 
 
 


